

ABSTRAK

Wahana Elman Saro Halawa, NIM. 2143151035. Analisis Karya Gambar Ilustrasi Dengan Teknik Arsir Bertemakan Hombo Batu Nias Pada siswa Kelas VIII SMP Negeri 1 Gunungsitoli Utara Ditinjau Dari Komposisi, Proporsi dan Gelap TerangT.A 2019/2020.

Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis hasil karya gambar ilustrasi Hombo Batu Nias dengan teknik arsir ditinjau dari komposisi, proporsi dan komposisi karya siswa kelas VIII SMP Negeri 1 Gunungsitoli Utara. Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah kualitatif yang bersifat deskriptif. Populasi dalam penelitian ini adalah seluruh karya siswa kelas VIII SMP Negeri 1 Gunungsitoli Utara dengan jumlah 144 karya dan sampel penelitian yaitu kelas VIII-A yang berjumlah 29 karya dengan menggunakan teknik *Cluster Random Sampling*. Hasil penelitian menunjukkan bahwa analisis karya menggambar ilustrasi Hombo Batu Nias siswa kelas VIII-A SMP Negeri 1 Gunungsitoli Utara rata-rata mendapatkan kategori Cukup dengan total 25 Karya, sedangkan mendapatkan kategori Baik total 2 karya, dan 2 karya siswa pada kategori Kurang. Pada hasil rekapitulasi nilai karya gambar ilustrasi Hombo Batu Nias. indikator Komposisi mendapatkan kategori Cukup dengan nilai rata-rata 78,9. Indikator Proporsi mendapatkan kategori Cukup dengan nilai rata-rata 78,6. Dan indikator Gelap-terang mendapatkan kategori Cukup dengan hasil nilai rata-rata 79,9. Dengan demikian kelemahan hasil karya siswa kelas VIII-A SMP Negeri 1 Gunungsitoli Utara terletak pada indikator Proporsi, dan dari 29 karya siswa yang menonjol adalah indikator Gelap Terang. Selanjutnya nilai tertinggi pada karya siswa dengan mendapatkan nilai rata-rata 86 pada karya nomor 23. Sedangkan nilai terendah pada karya siswa dengan hasil nilai rata-rata 74 pada karya nomor 28. Berdasarkan hasil analisis data diperoleh kesimpulan bahwa hasil karya gambar ilustrasi Hombo Batu Nias SMP Negeri 1 Gunungsitoli Utara dikatakan cukup baik, karena terdapat kelemahan penerapan indikator proporsi, namun nilai lebih pada indikator Komposisi dan Gelap Terang.

Kata Kunci : Hombo Batu Nias, Komposisi, Proporsi, Gelap Terang.